

Cool und abgeklärt wie die Profis

Jugendfußball: 1. FC Saarbrücken gewinnt vier Titel bei Stadtmeisterschaften – Starker TuS Herrensohr

Bei der 42. Hallenstadtmeisterschaft im Jugendfußball in Saarbrücken räumt der 1. FC Saarbrücken die meisten Titel ab. Die jüngsten Spieler stehen in ihrem Siegesjubel dabei den Großen in nichts nach.

Von SZ-Mitarbeiterin
Christina John

Saarbrücken. Bambasé Conté kniet auf dem Boden, die Hände im Gesicht vergraben. „Ich habe gebetet, dass die anderen den Ball ins Tor machen“, erzählt der sechsjährige G-Jugendspieler des 1. FC Saarbrücken. Erst das Siebenmeterschießen bringt im Finale der Stadtmeisterschaft im Hallenfußball die Entscheidung. Schon zum achten Mal macht sich ein Bambino des FCS im Duell mit dem SV Güdigen bereit. Alessandro Valente geht zum Punkt. Gebannt starren seine Kameraden auf ihn, er schießt – und die Kleinen jubeln wie Profis.

Zum 42. Mal werden die Stadtmeister in der Saarbrücker Joachim-Deckarm-Halle ermittelt. Der 1. FCS erkämpft sich den Titel in der C-, E-, F- und G-Jugend. Lediglich die D-Jugend hat es nicht ins Finale geschafft, erreicht aber bei der Meisterschaft mit Leichtigkeit den dritten Platz (11:0-Erfolg gegen den ATSV Saarbrücken).

Die jüngsten Nachwuchsfußballer des FCS können ihr Glück kaum fassen. Nach der regulären Spielzeit von zehn Minuten steht es im Finale gegen Güdigen noch 0:0. Auch nach fünf Runden im Siebenmeterschießen ist noch keine Entscheidung gefallen, es steht 3:3. Bambasé Conté, der Felix Kartmann im Tor ablöst, ist in der Halle schon wie ein kleiner Profi. Ganz cool und abgeklärt geht er zum Schiedsrichter und wechselt mit ihm ein paar Worte, bevor der Gegenspieler zum Schuss ausholt – und das schindet Eindruck. „Bamba“, wie ihn seine Freunde nennen, lenkt



Bangen, zittern, jubeln: Die G-Jugend-Spieler des 1. FCS beim Siebenmeterschießen im Finale der Stadtmeisterschaften. Foto: Wieck

den Schuss des Güdingers mit seinen Fingerspitzen über das Tor. „Das Spiel war schwer, aber ich war nicht nervös“, sagt Bamba, der auch Kapitän ist.

Als kurz danach Alessandro Valente das Tor zum 4:3 macht, jubeln alle Kids wie die großen Stars und fallen sich um den Hals. „Die sehen das bei den richtigen Profis im Fernsehen und machen* das nach“, grinst Trainer Thomas Uth.

Und nicht nur die Jüngsten haben einen Grund zum Jubeln: Auch die anderen Mannschaften des FCS sind erfolgreich. Nedim Talundzic aus der F-Jugend muss auch bis nach dem Siebenmeterschießen gegen den TuS Herrensohr warten, bis er die Arme in die Luft reißen kann. „Das Turnier hat mir sehr

gut gefallen“, freut sich der Achtjährige über den Sieg seines Teams. Er und seine Fußballfreunde haben noch Großes vor. „Ich will mal als Profi beim FCS spielen“, erzählt F-Jugendspieler Marcel Fritzler stolz nach dem spannenden Kampf gegen Herrensohr.

Der TuS fällt aber nicht nur in diesem Spiel auf: Auch im Finale der B- und A-Jugend, wo der FCS keine Mannschaft an den Start geschickt hat, ist der Verein vertreten. Das B-Jugend-Team kann sich sogar gegen die JFG Obere Saar mit 3:1 durchsetzen, die A-Jugend scheidet jedoch knapp mit 1:2, ebenfalls gegen die JFG. Und die Großen der JFG Obere Saar feiern ihren Sieg übrigens ebenso ausgelassen wie die Minis vom FCS.

AUF EINEN BLICK

Die Ergebnisse der Hallenstadtmeisterschaften im Jugendfußball in der Joachim-Deckarm-Halle in Saarbrücken:

G-Jugend: Spiel um Platz 3: SV Bübingen - SV Rockershausen 0:2; Finale: SV Güdigen - 1. FC Saarbrücken 3:4 nach Siebenmeterschießen.

F-Jugend: Spiel um Platz 3: TBS Saarbrücken - SG Ensheim 2:0; Finale: 1. FC Saarbrücken - TuS Herrensohr 6:5 nach Siebenmeterschießen.

E-Jugend: Spiel um Platz 3: VfR Saarbrücken - SG Jägersfreude 1:2; Finale: SV Gersweiler - 1. FC Saarbrücken 0:2.

D-Jugend: Spiel um Platz 3: ATSV Saarbrücken - 1. FC Saarbrücken 0:11; Finale: SF Saarbrücken - SG Ensheim/Eschringen/Fechingen 1:0.

C-Jugend: Spiel um Platz 3: FV Bischmisheim - SF Saarbrücken 1:4; Finale: 1. FC Saarbrücken - JFG Obere Saar 4:1.

B-Jugend: Spiel um Platz 3: FC Kandil - SF Saarbrücken 0:3; Finale: TuS Herrensohr - JFG Obere Saar 3:1.

A-Jugend: Spiel um Platz 3: SF Saarbrücken - FV Bischmisheim 7:5 nach Siebenmeterschießen; Finale: JFG Obere Saar - TuS Herrensohr 2:1.

cjo